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２学期が順調に始まりました 
７月は雨が多く，８月は猛暑が続いたと思ったら突然の激しい雷雨･･･など，極端な気候

に戸惑うばかりではなかろうかと存じます。 

さて，短い夏休みが終わり，２学期がスタ

ートして１週間経ちました。子供たちから

は，夏休みに計画的に過ごせたという声を聞

くことができ，何よりだと思いました。新型

コロナ対策としての『新しい生活様式』も，

子供たちに定着してきていることを感じま

す。休み明けでも，きちんと身についている様子が見られました。保護者の皆様のご協力

のおかげで，無事２学期を開始することができました。ありがとうございます。 

５年生の林間学校が無事終わりました 

５年生の保護者のみならず，たくさんの皆様にご心配をおかけしたことと思いますが，８月２３

日から２４日にかけて八ヶ岳少年自然の家を宿泊場所として実施し，天候にも恵まれて，無事に全

ての活動をしてくることができました。欠席者もゼロでした。 

林間学校という行事は，小学校の教育内容の基準となる『小学校学習指導要領』にも定められて

いる『遠足・集団宿泊的行事』の一つになります。その内容は，『自然の中での集団宿泊活動など

の平素と異なる生活環境にあって，見聞を広め，自然や文化などに親しむとともに，よりよい人間

関係を築くなどの集団生活の在り方や公衆道徳などについての体験を積むことができるようにす

ること。』と記されています。林間学校は，この内容に沿ったものであり，子供たちの学びが大い

に期待できるものでもあります。今回の林間学校でも，子供たちは期待した以上の大きな成長を見

せてくれました。仲間と協力する姿，自然に親しむ姿，困ったことが起きたときに自分たちで解決

しようとする姿などを見せてくれて，たくさんの育ちを感じることができました。 

実施にあたり，新型コロナウイルス感染症と熱中症の対策については，学校でできる最大限のも

ので取り組んできました。『新しい生活様式』の更なる徹底，こまめな健康チェックや水分補給な

どはもちろんのこと，以下のようなことに特別な配慮をいたしました。 

①日程変更をして，宿泊施設は本校の貸し切り状態としてもらえた。 

②宿泊の部屋割りは，定員の半分以下での使用とすることができた。 

③バス２台で行く予定だったが３台に増便した。（市の補助金による） 

④各活動プログラムでの本校独自の追加の配慮事項を，引率教員全員が共有できた。 

また，少年自然の家の職員の皆様にいろいろなご配慮をいただいたことも，忘れてはいけないこと

だと思いました。 

最後になりますが，５年生の保護者の皆様が，お子さんとご家族全員の健康維持をしてくださっ

たお陰で無事実施できたこと，深く感謝いたします。本当にありがとうございました。 
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